

## Wohnungsdiebe in Ober-Mörlen: Einbrecher ergreifen die Flucht!



Friedberg – Am Mittwochabend (18. Dezember 2024) wurde die Nachbarschaft in Ober-Mörlen von einem vermutlichen Einbrecher in Atem gehalten! Die Hausbewohner eines Einfamilienhauses in der Uhlandstraße drückten gerade die Haustür auf, als das Licht am Fenster plötzlich erstrahlte. Beim näheren Hinsehen entdeckten sie erschreckende Spuren eines Aufbruchs – ein Fenster war bereits angegangen, und auch die Terrassentür wirkte bearbeitet! Doch der Täter hatte keine Zeit mehr: Die Rückkehr der Bewohner trieb ihn zur Flucht ohne jegliche Beute!

Auch in Ober-Rosbach zogen Kriminelle in der Nacht ihre finsternen Pläne durch! Eine aufmerksame Anwohnerin hörte verdächtige Geräusche an ihrem Fenster und schaltete sofort das Licht ein. Am nächsten Morgen war der Schreck groß: auch hier gab es Aufbruchsspuren! Die Polizei Friedberg sucht

dringend Zeugen, die in der Gegend verdächtige Aktivitäten beobachtet haben. Ein weiterer Einbruch ereignete sich in Düdelsheim, wo Diebe in der gleichen Nacht gleich mehrere Autos ins Visier nahmen und mit Beute entkamen. Die Polizei ist ratlos und setzt auf Hinweise aus der Bevölkerung unter den Telefonnummern 06031 6010 und 06042 96480. In dieser dunklen Jahreszeit ist das Sicherheitsgefühl der Bürger in Gefahr - wer hält diese Gauner auf?

## **Statistische Auswertung**

Ort: Ludwigsfelde, Deutschland

Beste Referenz: [maz-online.de](http://maz-online.de)

Weitere Infos: [winterdienst-zossen.de](http://winterdienst-zossen.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)**